

L'État Islamique considère le Pape son principal ennemi



Le Vatican, 1er septembre,(RHC).- L'État Islamique a déclaré le Pape François, son ennemi numéro 1.

Ce groupe terroriste a qualifié le Souverain Pontife de « non croyant » dans un article publié par la revue de cette organisation et cité par le Daily Express. Les djihadistes ont accusé le Pape d'immoral pour défendre les homosexuels. Ils l'accusent de favoriser le dialogue avec l'Islam modéré.

Auparavant l'État Islamique avait diffusé une vidéo, dans laquelle il révèle ses intentions d'attaquer le Vatican et d'assassiner le Pape.

Pour sa part des sources du Vatican ont déclaré que le Pape n'a pas peur de ces menaces. Elles ont même fait savoir qu'il refuse de porter un gilet pare-balles comme mesure de protection, malgré les recommandations de la police italienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104362-letat-islamique-considere-le-pape-son-principal-ennemi>



Radio Habana Cuba